



Turnverein Mesum 1950 e.V.

An den
Rat der Stadt Rheine
z.Hd.
Frau Bürgermeisterin
Dr. Angelika Kordfelder
-persönlich-
Klosterstraße 14
48431 Rheine

Markus Achterkamp
1. Vorsitzender
Gebrüder-Schönthal-Straße 7a
48432 Rheine



VV	BM	I	II	III	K
Stadt Rheine					
28. AUG. 2006					
Sportservice					

Tel.: 05975 - 3418

48432 Rheine-Mesum, 25.08.2006

Bau einer Sporthalle an der Franziskusschule in Rheine-Mesum

Sehr geehrte Frau Bürgermeisterin Dr. Kordfelder,
sehr geehrte Damen und Herren Ratsmitglieder,

seit Jahren gibt es Bemühungen, das Sporthallenangebot in Mesum zu verbessern, um den eklatanten Mangel an Sportmöglichkeiten zu beheben.

Über die Notwendigkeit der Erweiterung der Sporthallenkapazitäten gibt es nach unserer Kenntnis auch keinen Dissenz.

Nach Prüfung der Standortfragen und der Baukosten hat die Verwaltung den Standort an der Franziskus-Grundschule vorgeschlagen.

Neben der Verwaltung hat auch die Politik erklärt, dass sie diesen neuen Standort mitträgt.

Wie Sie wissen, hat der TV Mesum ein anderes Konzept favorisiert.

Der Vorstand des TV Mesum hat sich nach intensiver Diskussion darauf verständigt, den neuen Standort zu akzeptieren und sich auf Grund der schwierigen Haushaltslage der Stadt Rheine auch weiterhin an den Investitionskosten zu beteiligen.

Erforderlich ist allerdings, dass es in Kürze zu einer vertraglichen Vereinbarung kommt und der Baubeginn verbindlich terminiert wird.

Das Thema „Turnhallenbau Mesum“ darf jetzt nicht zu einer unendlichen Geschichte werden.

Wir stellen fest, dass eine Reihe unserer Mitglieder ungeduldig wird, gerade auch unter dem Gesichtspunkt, dass die Mitglieder seit einem Jahr für den Neubau einer Sporthalle erhöhte Beiträge zahlen.

Konkret heißt dies, dass wir zur Zeit mehr Abmeldungen als Anmeldungen haben.

Das kann und darf so nicht weitergehen !



Turnverein Mesum 1950 e.V.

Nachdem wir die Finanzsituation unseres Vereins noch einmal selbst überprüft und durch Sachverstand von außen haben bewerten lassen, ist der Vorstand des TV Mesum einstimmig zu dem Ergebnis gekommen, die sogenannte Betriebsführerschaft nicht zu übernehmen.



**Als ehrenamtlich Tätige ist für uns ein derartiges Risiko nicht zu verantworten !
Bisher einkalkulierte Synergieeffekte – auch finanzieller Art- lassen sich am neuen Standort nicht realisieren !**

Eine vertragliche Vereinbarung zwischen der Stadt und dem TV Mesum muss folgende Punkte beinhalten:

1. Die Stadt Rheine errichtet eine Sporthalle an der Franziskusschule in Rheine-Mesum mit Spatenstich noch in 2006.
2. Der TV Mesum beteiligt sich an den Baukosten mit einem Investitionszuschuß in Höhe von 400.000 € in folgender Weise:
 - a) 100.000 € einmalig
 - b) 300.000 € als Kreditder Kredit wird von der Stadt Rheine aufgenommen.
Der TV Mesum zahlt zur Tilgung über 25 Jahre monatlich 1.500 € an die Stadt Rheine
3. Dem TV Mesum werden mindestens 45 Nutzungsstunden pro Woche verbindlich zugesagt. (Montags-Freitags von 16.00 Uhr – 22.00 Uhr bzw. 23.00 Uhr, an zwei Vormittagen von ca. 09.00 Uhr – 11.00 Uhr und alle Samstage und Sonntage.)
Darüber hinausgehende freie Kapazitäten sind zunächst dem TV Mesum anzubieten.
4. Der TV Mesum ist bereit, zur Reduzierung der Betriebskosten Teilverantwortung im Dienstleistungsbereich (Schlüsseldienst oder ähnliches) zu übernehmen.
5. Nach Ablauf von 20 Jahren sind neue Vereinbarungen zwischen der Stadt Rheine und dem TV Mesum zu treffen, um das finanzielle Engagement an den Baukosten entsprechend zu berücksichtigen.
6. Der TV Mesum nimmt zur Kenntnis, dass bei einer Neustrukturierung zur Gebührenordnung für die Nutzung städtischer Gebäude und Anlagen auch die Franziskusschule mit einbezogen wird.
Das monatliche Entgelt, das der TV Mesum an die Stadt Rheine zahlt, ist auf die Nutzungsgebühr in voller Höhe anzurechnen.

Diese Punkte sind für den TV Mesum nicht verhandelbar !

Der TV Mesum bittet den Rat der Stadt Rheine um eine zügige Beratung und Entscheidung. Der Vorstand ist gehalten, das Verhandlungsergebnis von einer Mitgliederversammlung bestätigen zu lassen. Nach dem Grundsatzbeschluss durch die Mitglieder macht eine weitere Mitgliederversammlung erst dann Sinn, wenn das Ergebnis vorliegt.
Wir hoffen nach wie vor auf ein positives Votum, brauchen allerdings bald ein Ergebnis.

Es besteht dringender Handlungsbedarf !



Turnverein Mesum 1950 e.V.

Mit freundlichen Grüßen

für den TV

Markus A. Osterkamp


Markus A. Osterkamp
1. Vorsitzender



Durchschrift dieses Schreibens an:

- Sportausschuss der Stadt Rheine
- Sportservice der Stadt Rheine
- Stadtsportverband der Stadt Rheine
- Fraktionsvorsitzender der CDU
- Fraktionsvorsitzender der SPD
- Fraktionsvorsitzender der FDP
- Fraktionsvorsitzender der Grünen
- Verband Mesumer Vereine
- Stadtteilbeirat Mesum
- Frau Resi Overesch
- Herr Josef Wilp
- Herr Jürgen Roscher